



野木小だより

平成28年7月19日
— 第4号 —
野木町立野木小学校長
江田 裕之

町陸上記録交歓会で自分の記録に挑戦しました！

6月15日（水）、野木中学校のグランドにおいて、町陸上記録交歓会が行われました。本校の6年生20名は、朝の登校後及び放課後の時間を利用し、交歓会に向けて一生懸命に練習し、当日を迎えるました。男女ごとに100m走、走り高跳び、走り幅跳び、ソフトボール投げに出場し、



全員が1000m走に臨みました。見事上位入賞を果たした皆さん、おめでとうございます。

- | | |
|------------|---------|
| ■ 100m走 | 第3位 男子 |
| | 第4位 女子 |
| ■ ソフトボール投げ | 第2位 男子 |
| | 第4位 男子 |
| ■ 1000m走 | 第2位 女子 |
| | 第5位 女子 |
| | 第10位 男子 |



他校の児童と競い合う経験は多くありません。したがって、大会当日、6年生の表情には緊張の様子がはっきりと表れていました。それとともに、これまでの練習への自負やこれから始まる競技への意気込みも鼓動とともに伝わってくるようでした。

当日の給食時の校内放送では、放送委員の下学年児童が、次のような言葉を贈っていました。

「今日は、陸上記録交歓会です。6年生の皆さん頑張って来てください。」

自分の記録を更新することを目標に練習に取り組んできた姿を、後輩たちはしっかりと心に刻んでいたから伝えたかったのだと思います。

入賞を果たした児童も、思うような結果を出すことのできなかった児童もいますが、閉会式後、あいさつに来たすべての児童の表情は、安堵感と充実感にあふれた最高の笑顔でした。

「自分の考えや思いを表現できる子」を育てます！

本校は、「自分の考えや思いを表現できる子」を目指す子どもの姿とし、学校課題研究を進めています。「自分の考えや思いを表現できる子」を次のようにとらえています。



〔2年図工〕

- 根拠を示して進んで表現することができる子
- 相手を尊重し、しっかり話を聞くことができる子
- 伝え合ったことを自分の表現に生かすことができる子



〔3年表現集会〕



〔4年学級活動〕



〔5年表現集会〕



〔考える朝会〕

1日学校を公開しました！

6月29日（水）、本校の教育活動について理解していただくことを目的として、保護者や地域の皆様に1日学校を公開しました。各教科の授業はもとより、道徳、学級活動に臨む児童の表情は、普段以上に意欲に満ちているように感じました。保護者や地域の皆様に、学校で頑張っている様子を見てほしい、そして、認めてほしいという子どもならではの思いが教室いっぱいに満ちあふれていました。

1年生と2年生の学級活動では、新橋小栄養教諭の岩崎先生に来校していただき、担任とチームティーチングの「食に関する指導」を行っていただきました。



5年生の学級活動では、児童の家庭での生活を見つめる「望ましい生活習慣」を取り上げました。その後、学校評議員の皆様やPTA本部役員、5年生の保護者に参加していただき「第1回学校保健委員会」を開催しました。6～7名で3つのグループに分かれ、「今、気になっていること」「家庭で行っていること、効果的な取組」について協議していただきました。高学年になり、親子の距離やかける言葉について悩んでいたこと、大人が手本を示すこと、一緒に話し合って子ども自身に時間を決めさせることなどの意見を共有することができました。



また、6年生の児童と5年生以外の保護者を対象として、NTT ドコモの講師による「ケイタイ安全教室」を多目的ホールで実施しました。

この日は、本校で最も人数の多い4年生（25名）の「親子給食」を行いました。1つの教室に50名以上が入って会食ができるのか心配でしたが、親子でにぎやかな教室は、微笑ましい雰囲気が漂っていました。



早朝から多くの皆様に授業を参観していただき、ありがとうございました。

「水泳教室」を行いました！

6月20日（月）、7月4日（月）、6日（水）の3日間、イーグルススポーツプラザ小山の水泳コーチを招いて、すべての学年で3時間ずつの水泳教室を実施しました。児童は、水泳指導の専門家から「コツ」を教えていただき、泳ぐ楽しさを実感することができました。泳力に応じたグループ別学習は、教職員の指導力の向上にもつながりました。



1学期を無事終了することができました！

7月20日（水）、1学期の終業式を迎えます。1学期は、授業日数70日（1年生は、69日）でした。児童は、明るく元気で、友だちを思いやる日々を送ることができました。（矢印：前年比較）

■児童の交通事故 0件 (→)

ひまわりパトロール隊の皆様や安全見守り協力者の小森芳一様、交通安全母の会や保護者による登下校指導に対し、心から感謝申し上げます。

■欠席者数 のべ60人 (↓) (1日平均 0.87 人)

校庭で遊ぶ児童が多く、元気な声が響いています。今学期、児童全員が出席した「欠席0の日」が27日でした。全員の元気な笑顔が揃う日が多いことは、本校の自慢の一つです。

■図書貸出数 のべ958冊 (↑)

(1人平均 8.6 冊)

児童は、本校の図書室だけでなく町の移動図書館の本も楽しみにしています。「家読」を奨励していますので、家読カードにご協力ください。

■下校時刻の変更等メール配信 9件 (↑)

天候や学校行事による下校時刻の変更に対し、柔軟に対応していただき、感謝申し上げます。

■音楽鑑賞会に来場された地域の皆様 64名(↑)

第1回学校評価及び保護者の皆様にお願いしました学校行事アンケートにつきましては、後日改めてご報告いたします。

ご協力ありがとうございました。